

MURAL

Ratifica Fitch calificación de NL

NEGOCIOS / Staff

Monterrey, México (27 agosto 2015).- Fitch Ratings ratificó este jueves la calificación de la calidad crediticia de Nuevo León en "BBB+(mex)", y dijo que la perspectiva es estable.

Al mismo tiempo, confirmó la calificación de las emisiones bursátiles del Estado en "AA(mex)vra", y la de diversos créditos bancarios de largo plazo en "AA-(mex)vra", según un comunicado.

Citó que los aspectos principales que fundamentan la calidad crediticia del Estado son su nivel alto de recaudación local, buenos niveles de ahorro interno, el perfil adecuado de la deuda pública directa, así como sus indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.

Por otra parte, los factores que limitan la calificación del Estado son los indicadores de apalancamiento elevado y sostenibilidad baja; presiones de liquidez reflejadas en su pasivo circulante elevado y el uso de líneas de corto plazo y de factoraje.

Refirió que Nuevo León presenta un nivel alto de deuda con entidades descentralizadas, lo que implica una probabilidad mayor de soporte o apoyo estatal ante escenarios adversos.

Al cierre del primer semestre de 2015, se reporta un saldo de 17 mil 783 millones de pesos de deuda considerada sin responsabilidad directa para el Estado.

Dicho monto, señaló corresponde, en mayor parte (76 por ciento) a la Red Estatal de Autopistas (REA), y el resto es deuda bancaria de Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey (SADM).

En cuanto a otros pasivos, mencionó que el Estado registra un contrato de arrendamiento financiero por la Torre Cívica, por 4 mil 410 millones de pesos, incluidos los intereses por pagar.

También incluye contingencias relacionadas con el pago de pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio del Estado; presiones en el gasto operacional, destacando las relacionadas a seguridad pública; y registra baja inversión con recursos estatales.

A junio de 2015, la deuda de largo plazo del Estado fue de 35 mil 238 millones de pesos, e incluyendo la emisión del Instituto de Control Vehicular (ICV), ésta ascendió a 38 mil 261 millones; nivel equivalente a 1.03 veces (x) los ingresos disponibles (IFOs) de 2014.

De acuerdo con la Ley de Ingresos de 2015, el Estado contrató tres créditos bancarios de largo plazo por mil 730 millones de pesos en su conjunto y ha dispuesto 76 por ciento de estos, señaló Fitch.

Para este año, el servicio de la deuda se presupuesta en 3 mil 405 millones de pesos.

Por su parte, la deuda bancaria de corto plazo registró un saldo de 918 millones de pesos al primer

semestre de 2015.

Al respecto, Fitch dijo que dará seguimiento al comportamiento de los pasivos de corto plazo ante las presiones de liquidez que se podrían presentar relacionadas al entorno económico adverso esperado para 2016 y al próximo cambio de administración estatal.

Según el presupuesto 2015 y avance a junio, los ingresos disponibles se estima sean menores al cierre del año, deteriorando el nivel de ahorro interno.

La inversión registró un nivel bajo de mil 306 millones de pesos, lo que refleja flexibilidad limitada para generarla con recursos propios y la dependencia alta a recursos federales y/o a financiamientos nuevos para cubrir los programas de obra pública.

Por último, subrayó que el dinamismo económico de la entidad se mantiene, destacando los anuncios de inversiones de empresas como Kia, Lego, entre otras.

Asimismo, se espera un flujo importante de inversión relacionado al sector energético, concluyó la agencia.